



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Annonce de la création du Service d'accueil pour nouveaux arrivants (SANA) Saguenay-Le Fjord

Saguenay, le 19 mars 2024 – La Ville de Saguenay, la MRC du Fjord-du-Saguenay et Promotion Saguenay ont tenu une conférence de presse conjointe aujourd'hui pour annoncer la création du Service d'accueil pour nouveaux arrivants (SANA) Saguenay-Le Fjord. Cette organisation novatrice, basée sur un modèle éprouvé, aura comme mission d'offrir une porte d'entrée unique pour les nouveaux arrivants désirant s'établir sur les territoires de Saguenay ou du Fjord-du-Saguenay.

« Le Saguenay n'est pas épargné par les défis démographiques auxquels font face toutes les régions du Québec. Or, nous avons l'avantage d'être une région attractive, comme le démontre notre bilan migratoire. Seulement entre 2023 et 2024, nous avons eu une hausse de 934 habitants dans notre ville », a expliqué **Julie Dufour, mairesse de Saguenay**. « Pour une grande ville du Québec comme Saguenay, il devenait donc essentiel de nous doter d'un véritable service d'accueil qui pourra servir de liant entre toutes les différentes ressources existantes. »

« La MRC est heureuse de participer à la création, au développement et au financement de ce nouveau service, démontrant ainsi son engagement à répondre aux défis de vitalisation de nos milieux, à favoriser la diversité et à contribuer au développement culturel, social et économique de nos communautés. Ensemble, nous construisons un avenir dynamique et inclusif pour tous », mentionne **Gérald Savard, préfet de la MRC du Fjord-du-Saguenay**.

Le SANA Saguenay-Le Fjord offrira toute une gamme de services à tout particulier hors territoire qui souhaite s'établir dans la Ville de Saguenay et la MRC du Fjord-du-Saguenay. Des agents d'accueil prendront en charge les nouveaux arrivants et offriront une évaluation des besoins, des séances d'information, du référencement vers des organisations partenaires, de l'aide pour tous les services non dispensés par les partenaires du milieu et un suivi de A à Z pendant toutes les étapes d'accueil, d'intégration et d'enracinement.



La nouvelle organisation offrira de plus des services clé-en-main pour les entreprises et institutions d'enseignement qui souhaitent se doter de forfaits d'accompagnement, afin que les travailleurs et étudiants choisissant le Saguenay comme terre d'accueil soient pris en charge sous tous les aspects nécessaires.

« C'est la première fois qu'un service intégré, un guichet unique couvrant l'ensemble des besoins des particuliers, des entreprises et des institutions d'enseignement du Saguenay est mis sur pied. En nous inspirant du modèle du SANA Trois-Rivières, nous sommes convaincus que notre service répondra aux besoins exprimés de plus en plus fréquemment par le milieu et les entreprises qui recrutent en dehors du territoire », conclut **Priscilla Nemey, directrice générale de Promotion Saguenay.**

Les prochaines étapes de la création du SANA Saguenay-Le Fjord comprendront, entre autres, un appel de candidatures pour la direction générale et la détermination d'un lieu pour les locaux de l'organisme. Il est possible de demeurer informé du déploiement du projet en s'inscrivant à notre infolettre disponible au www.sanasaguenaylefjord.ca.

– 30 –

Renseignements et demande d'entrevue:

Promotion Saguenay

Jérémy Tremblay

jtremblay@catapultecommunication.com

(581) 777-2628

Cabinet de la mairesse - Ville de Saguenay

Ariane Bouchard

ariane.bouchard@ville.saguenay.qc.ca

(418) 718-0240

MRC du Fjord-du-Saguenay

Janick Gagné

janick.gagne@mrc-fjord.qc.ca

(418) 690-6113